



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.45
令和7年2月18日(火)

1 今年度最後の参観日！どうでしたでしょうか？

授業参観並びにPTA各委員会役員、子ども会役員の選出等に、たくさんの方々が来校くださりお世話になりました。ありがとうございました。お子様の成長やよさを感じられましたか。

私たち大人以上に子どもたちは、緊張していても本当にみんなの前に立って何かを表現することって難しいと思います。でも、一人一人よさや個性があって、きっと短い時間の中で感じ取ってくださったと思います。よかった点を、是非メッセージで伝えてあげてください。よろしくお願いします。

新年度に向けた組織づくりもお世話になりました。本校の子どもたちのために、どうぞ今後ともよろしくお願いします。



本日の予定	
授業参観(各教室)	13:15~14:00
第16回PTA委員会	8:45~10:55
にぎわい委員会	12:00
図書委員会	12:00
運動委員会	12:00
音楽委員会	12:00
児童会委員会	12:00
交通安全委員会	12:00
子ども会役員選出会(体育館)	15:00

2 朝の元気なあいさつは、パワーの源！

2月13日(木)の朝、車を駐車場に停めて、玄関へ向かうとすると、登校していた5年生の男の子から、大きな声で「おはようございます」と遠くからあいさつをもらいました。その一つのあいさつだけで、とても気持ちのよいスタートが切れました。また、その後、小運動場へ行くと、1、2年生の子どもたちから、「校長先生、おはようございます」とあいさつをかけてもらいます。もちろん、私も先手必勝であいさつしようと思いましたが、子どもたちの方が早いです。次に大運動場へ行くと、サッカーを楽しんでいる子どもたちからあいさつをもらうことがあります。1日がンばれるエネルギーを子どもたちからもらっています。『朝の元気なあいさつは、パワーの源』です。

3 お話チョボラの読み聞かせ(まずは、1組から)

毎回、子どもたちが楽しみにしているお話チョボラの方による読み聞かせが、2月14日(金)の朝の活動時にありました。今回は、全学年1組ということで実施してもらいました。お話チョボラの方々に前で読んでいただくと、みなさん食い入るように見たり聴いたりしています。お話チョボラのみなさま、あ

りがとうございました。



4 3年生クラブ活動の見学！2月27日に予定。

子どもの頃を振り返ってみると、教育課程の中に位置づけているクラブ活動は、とっても楽しい活動だった記憶があります。4年生以上の学年で希望するクラブを選んで、いっしょに活動します。私は、確か4年生の時は、書道クラブに入っていたように思います。毛筆を書くことは、好きだったので、その時間は、没頭して書きました。5年生では、サッカークラブに入って林崎のグラウンドをボールを追って走り回っていた記憶があります、というように学校生活の中では、楽しみの一つでした。3年生のみなさんは、来年から始まりますね。希望が叶うかどうかはわかりませんが、よく観察して選んでみてください。

5 市小絵画コンクール巡回作品展(来週～)

鳴門市の絵画コンクールで優秀な成績を収めた児童のみなさんの作品が、来週図工室に展示されます。絵画の構図であったり、色遣いであったり、今後の絵画制作に参考になるところもおそらくあると思います。

せっかくの機会ですので、児童のみなさんには是非、優秀作品の鑑賞をしてもらえたらと思っています。私も楽しみにしています。

6 とっても寂しい気持ちになります！

春は別れの季節とよく言います。校内の掲示ボードにも6年生のみなさんが作った卒業までの日数のカウントダウンの表示物がありました。卒業は、喜ばしいことですが、同時にとても寂しいことです。1日1日を大切に私たち教職員も過ごしていきたいです。



(文責:校長 内田 洋一)

